

Neue ADAC-Kreditkarte

Der ADAC und die Landesbank Berlin geben ab dem 1. Oktober eine neue Kreditkarte heraus. Die neue ADAC-Kreditkarte Gold gibt es exklusiv für ADAC-Mitglieder als Einzel für 99 Euro und als Doppel (Visa und MasterCard) für 109 Euro. Wer mit ihr seinen Kraftstoff bezahlt, bekommt weltweit auf jede Tankstellenrechnung fünf Prozent Rabatt – ausgenommen sind aus technischen Gründen Bau- und Supermarkttankstellen. Die Gutschrift gilt bis zu einem Jahresumsatz von 1500 Euro an jeder Tankstelle. So sparen Autofahrer bei einem Spritpreis von 1,40 Euro acht Cent pro Liter.

Darüber hinaus enthält die neue Kreditkarte eine Reise-Rücktrittskosten-Versicherung und eine Reiseabbruch-Versicherung für den Karteninhaber und fünf weitere Personen. Dieser Versicherungsschutz gilt bis zu einem Gesamtreisepreis von 10 000 Euro. Wer über die ADAC-Autovermietung einen Mietwagen im Ausland bucht, bekommt außerdem fünf Prozent Nachlass auf den ADAC-Mitgliedertarif. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



ADAC-Kreditkarte Gold.
